

Baustein in Sachen Alterung. Gegen die zweifelhaften Attribute, schlaff und hängend, kann sie aber nicht

So creme ich schon seit Teenager-Tagen gegen den Alterungsprozess an und zumindest was mein Hautgefühl anbelangt, glaube ich feste, dass ich da auch einen gewissen Erfolg habe. Und gepflegte Haut ist definitiv ein

erbung: An der Sache mit den Falten scheiden sich die Geister. Man soll heute schließlich zu seinem Alter stehen. Egal ob das nun graue Haare, schlaffes Bindegewebe oder die Auswirkungen der Schwerkraft sind. Ich bin aber auch in diesen Dingen der Meinung, jeder nach seiner Fasson.

wirklich viel ausrichten. Insbesondere dann, wenn der dadurch entstehende Überschuss in trauter Einigkeit an "Sammelplätzen" rumhängt. Ein perfektes Beispiel für einen solchen Überschuss ist das Schlupflid. Aber nicht jede möchte dem "schlüpfrigen" Lid gleich mit einem Skalpell zu Leibe rücken. Doch eine Schlupflidkorrektur ohne OP? Ist das möglich? Ich habe nachgefragt, in der Villa Bella in München.

Inhalt [Anzeigen]





Weg wegen jener Falte und ebenfalls neu für mich, meiner schwindenden Kinnkontur in die Praxis in München. Egal, welche Behandlung Dr. Meyer und sein Team vornehmen – der erste Weg führt immer in das Sprechzimmer. Schließlich ist das Beratungsgespräch der wichtigste Teil der ganzen Behandlung. Dort werden nämlich die eigenen Vorstellungen und die tatsächlichen Möglichkeiten in Einklang gebracht. So wie bei mir dieses Mal, denn dass meine Schlupflidkorrektur ohne OP funktioniert, das hätte ich vorher niemals gedacht.

Das Beratungsgespräch mit Dr. Ludger Meyer ist, neben des eigentlichen Eingriffs, der wichtigste Teil der



Beratungsgespräch in der Villa Bella



links vorher - rechts nachher - Mit den Pfeilen in der Mitte könnt Ihr hin- und her wechseln

Und ehrlich, diese Flansch-Nummer ist einfach ungerecht. Denn in meiner Welt hat man entweder ein Schlupflid oder eben sympathisch wirkende Lachfalten. Vielleicht noch eine Kombi aus beidem. Dass dieser Lachfaltennummer aber auch irgendwann ein überschüssiger Hautlappen zur Hilfe eilt, empfinde ich als echt ungerecht. Wir sind in unserer Gesellschaft so auf Falten fixiert, doch das eigentliche Thema des

Der Muskel am Auge ähnelt einem Flansch





Conny Doll Merken



Nicht weniger verblüfft hat mich die Vorgehensweise des Experten bei meinem zweiten Thema. Meiner Kinnlinie nämlich. Da habe ich immer mehr den Eindruck, dass die Kante meine Kinnlinie immer schlaffer wird und mir irgendwann die Wange über die Kinnkontur hängt. Ähnlich wie bei einer Dogge oder einem Boxer. Jaaaaa, ich weiß schon, der Hundevergleich hinkt. Aber ich habe ihn nur bemüht, damit Ihr eine Vorstellung davon bekommt, wie ich das meine. Auch da ein klassisches Schwerkraft-Thema, bei dem ich mir fast sicher war, der Dottore sagt, das könne man nur chirurgisch lösen. Doch weit gefehlt. Diese Behandlung kann heute minimalinvasiv via Hyaluron-Filler ausgeglichen werden. Mittels zwei kleinen Injektionen hat Dr. Meyer die zwei "Dellen" ausgeglichen. Das waren genau die beiden Dellen, die mich in meinen Augen haben "alt" aussehen lassen. Letztlich eine minimale Veränderung, die vielleicht für andere gar nicht sichtbar ist und für mich aber doch eine große Wirkung hat.

<>



